



## Pressemitteilung

3. August 2021

### **E-Bike-Kurs des ADFC**

Der ADFC Saar bietet ab Montag, den 23. August, einen dreitägigen Kurs fürs E-Bike an. Täglich von 17 bis 19 Uhr wird in Saarbrücken-Malstatt auf dem Gelände der Kirchbergschule die Fahrsicherheit geübt.

Der Kurs richtet sich an Radelnde, die Fahrrad fahren können, aber noch unsicher mit ihrem Elektroantrieb unterwegs sind. Sie lernen das eigene E-Bike besser kennen, üben sicheres Anfahren und Anhalten, Kurven fahren und Bremsen. Das eigene Fahrrad muss mitgebracht werden.

Die Kosten für ADFC-Mitglieder belaufen sich auf 30 €, Nichtmitglieder zahlen 40 €.

Eine Anmeldung ist erforderlich unter [info@adfc-saar.de](mailto:info@adfc-saar.de) oder telefonisch unter 0681-45098 in der Geschäftsstelle des ADFC Saar.

Foto: Thomas Fläschner